

Cognizant citada como líder por empresa de investigación independiente en el Informe de Tercerización de Aplicaciones Norteamericanas del Primer Trimestre de 2007

Reconocida como el principal proveedor extranjero de tercerización de aplicaciones norteamericanas

Cognizant (NASDAQ: CTSH), un proveedor líder de servicios de tercerización de tecnología de información (TI) y procesos empresariales, anunció hoy que consta entre las empresas seleccionadas que Forrester invitó a participar en el informe The Forrester Wave: North American Applications Outsourcing Q1 2007 (Forrester Wave: Tercerización de Aplicaciones Norteamericanas del Primer Trimestre de 2007). En esta evaluación, Cognizant fue reconocida en el informe como líder y fue citada como el principal proveedor extranjero de tercerización de aplicaciones norteamericanas.

"Entre las firmas extranjeras líderes en India, Cognizant obtuvo la más alta calificación general por el ajuste cultural a la vez que mantiene un margen competitivo de precios", indica el informe de Forrester Research. "Cognizant tuvo un óptimo rendimiento en nuestro análisis debido a una variedad de fortalezas. La que se destacó en particular fue su afinidad cultural con sus clientes en Estados Unidos. 'Lo que los hace tan buenos es su capacidad de comprender la cultura estadounidense', según la referencia de un cliente, que calificó a Cognizant como su principal proveedor de tercerización de aplicaciones (AO en inglés). Cognizant también mostró fuerte competitividad de precios: una doble dosis que ayuda a explicar su rápido crecimiento".

Las clasificaciones representan la selección de Forrester de los principales ejecutantes de cada una de las grandes categorías que conforman los Proveedores de Tercerización de Aplicaciones Norteamericanas, corporaciones multinacionales (MNC's) y empresas en el exterior. Las mejores compañías en cada sector fueron seleccionadas en base a ofertas actuales (enfoque técnico, compromisos y funcional; referencias de los cliente; y capacidades complementarias) estrategia (solución y corporativa) y presencia en el mercado (en base a clientela, rendimiento financiero y perfil de compromisos).

"Nos sentimos honrados de ser reconocidos por Forrester por nuestra estrategia de tercerización de aplicaciones, ajuste cultural y capacidades de oferta global", dijo Francisco D'Souza, presidente y CEO de Cognizant. "Lo que distingue a Cognizant en el mercado de tercerización de aplicaciones es su máximo enfoque en la satisfacción del cliente y su compromiso de ofrecer retornos más altos sobre la inversión de tercerización de tecnología de información. Este reconocimiento es un testimonio del arduo trabajo y dedicación de nuestros empleados talentosos en todo el mundo, y nuestra larga y profunda experiencia en tercerización de aplicaciones, que resultó en la madurez e integración de nuestras ofertas".

Para obtener detalles completos acerca de la clasificación de Cognizant o para recibir una copia del informe, por favor visite <http://www.cognizant.com/go/AOWave>

Acerca del método de tercerización de aplicaciones de Cognizant

Cognizant adopta un método integral para la gestión de sus compromisos de tercerización a través de su modelo exclusivo de manejo de asociaciones. Cognizant monitorea el compromiso con un cliente en varios niveles para garantizar que sean abordados todos los aspectos, entrega de proyecto, infraestructura, procesos de calidad, gestión de recursos y asuntos financieros.

Acerca de Cognizant

Cognizant (NASDAQ: CTSH) es un proveedor líder de servicios de tercerización de tecnología de información (TI) y procesos empresariales. Centrado en ofrecer soluciones de tecnología de información estratégicas que aborden las necesidades empresariales complejas de sus clientes, Cognizant utiliza su propio modelo de tercerización en la empresa y en el exterior para ofrecer gestión de aplicaciones, desarrollo, integración y reingeniería; gestión de infraestructura, tercerización de procesos empresariales; y varios servicios relacionados, tales como asesoría empresarial, arquitectura tecnológica, gestión de programa y cambio.

Cognizant tiene más de 40,000 empleados dedicados a asociaciones que mantienen un valor comprobado y a largo plazo para los clientes ofreciendo soluciones de alta calidad y económicas a través de sus centros de desarrollo en India y de equipos de atención al cliente en la empresa. Cognizant mantiene evaluaciones P-CMM, SW-CMM y CMMI Nivel de Madurez 5 de un asesor tercerizado independiente y está clasificada entre las principales empresas de tecnología de información en las Hot Growth Companies (Compañías de Crecimiento Superior) de Business Week. Cognizant es miembro del Índice NASDAQ-100 y del Índice S&P 500. Para obtener mayor información acerca de Cognizant visite, <http://www.cognizant.com/>.

Este comunicado de prensa contiene declaraciones de previsión que pueden constituir declaraciones de previsión hechas de conformidad con las disposiciones de salvaguarda de la Ley de Reforma de Litigios sobre Valores Privados de 1995, cuya exactitud está necesariamente sujeta a riesgos, incertidumbres y suposiciones en cuanto a eventos futuros que pueden comprobar ser inexactos. Los factores que pudieran causar que los resultados reales difieran materialmente de aquellos expresados o sugeridos incluyen condiciones económicas generales y los factores analizados en nuestros más recientes Formulario 10-K y otros informes presentados ante la Comisión de Valores y Bolsa, SEC. Cognizant no asume ninguna

obligación de actualizar o revisar ninguna declaración de previsión, ya sea como resultado de información nueva, eventos futuros o de otro modo.

SOURCE: Cognizant

CONTACTO: Malcolm Frank, Vicepresidente senior de marketing y estrategias, +1-617-273-9282, Malcolm.Frank@cognizant.com; o Inversores: Gordon McCoun, Prensa: Brian Maddox, o Scot Hoffman, Dinámica financiera, +1-212-850-5617, scot.hoffman@fd.com

<https://news.cognizant.com/newsannouncements?item=20185>